

# DIÁSPORA

VENEZUELA SE HA CONVERTIDO EN SINÓNIMO DE DIÁSPORA. APROXIMADAMENTE 20% DE LA POBLACIÓN HA BUSCADO REFUGIO EN OTROS PAÍSES DEL MUNDO. EL ARTISTA HENRY BERMÚDEZ ES PARTE DE ESA REALIDAD, LLAMANDO FILADELFA SU HOGAR HOY DÍA. PRINCE TWINS SEVEN SEVEN, PINTOR ORIGINARIO DE NIGERIA, DURANTE SU VIDA TAMBIÉN VIVIÓ ESA REALIDAD, HE HIZO DE FILADELFA SU HOGAR. AMBOS ARTISTAS BUSCAN EN SU OBRA DEMOSTRAR SU AFINIDAD POR LA CULTURA AFRICANA Y SUS FUERTES RAÍCES EN LA SOCIEDAD. EL SONAR DE LOS CHIMBANGELES, LA ADORACIÓN DE SAN BENITO, Y LA GRANDEZA DE LA CULTURA YORUBA UNE A ESTOS CREADORES.

-OYE CHICO, ¿QUIÉN CREES TU QUE ES MAS CORRUPTO, VENEZUELA O NIGERIA?.

-LA VERDAD NO SÉ HERMANO, PERO EN MI TIERRA, ¡YO DIZQUE ERA PRÍNCIPE!